

INTERPELLATION

Labels der Gemeinde Pratteln: Kosten-Nutzen?

Wie in der Mitteilung vom 13. Februar 2025 bekannt wurde, bewirbt sich die Gemeinde Pratteln für das Label «Grünstadt». Die Zertifizierung soll noch in diesem Jahre erfolgen.

Die Gemeinde Pratteln verfügt über weitere Labels, bspw. «Energienstadt» (seit 2009) und «Kinderfreundliche Gemeinde» (seit 2021). Eine Zertifizierung bzw. Rezertifizierung ist jeweils mit hohen Kosten verbunden, der Nutzen ist jedoch umstritten, da die Mittel zielführender in konkrete Massnahmen einfliessen könnten.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat daher um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Über welche Labels verfügt die Gemeinde Pratteln?
2. Welche Kosten fallen/fielen pro Label für die Zertifizierung sowie ggf. Rezertifizierung an?
3. Wie schätzt der Gemeinderat die Wirksamkeit solcher Labels ein (Kosten/Nutzen)?

Pratteln, 19. März 2025

Für die Fraktion Die Mitte-EVP

Silvio Fareri, Die Mitte